



## 1. 2の. 3!!!

令和3年5月21日

やさしさいっぱい の 4月！5月は・・・



3年生では、学校で1番になれる自慢をつくれるよう、毎月めあてを決めています。4月のめあては「やさしさ学校1！」でした。振り返りをすると、子どもたちの反応は「まあまあ。」…。助け合いができた、ありがとうの言葉はたくさん言えたりしたけど、少しケンカもしちゃった…という意見が多かったです。やさしさを継続していけるよう、やさしさいっぱいの3年生になるための約束を決め、これからも頑張っていこうと確認しました。5月のめあてについては、「時間を守る」「忘れ物ゼロ」「廊下の歩き方」など多くの意見が出たなかで、「スマイルを学校1にしたい！」という話し合いになりました。具体的には、「毎日の挨拶を笑顔で3人以上」「運動会を元気いっぱいに笑顔いっぱいにがんばる！」ことに決まりました。日ごろから笑顔が素敵な3年生の子どもたちです。子どもたちがさらに笑顔で過ごせるよう、支えていきたいと思います。

## ついに・・・



理科の時間に観察を続けていたモンシロチョウのたまご。たまごからよう虫が生まれ、サナギになり…。水曜日の朝、教室に向かうと「先生、先生！」と嬉しそうにサナギが入っていた入れ物をもってきて見せてくれました。中を見ると、真っ白なモンシロチョウの姿がありました！早速、理科の授業でモンシロチョウの観察をし、「頭。むね、はら」の3つの部分に分かれていること、足が6本あることを確認しました。授業の最後には、みんなで窓からモンシロチョウを自然の中へと見送りました。

小さなたまごから小さなよう虫が生まれ、大きく成長し、動かなくなったと思ったら、空へ飛び立ち…。自然の生き物から学ぶことが多くあったようです。その後の音楽の時間に、音楽室の窓からモンシロチョウがのぞいていたよと教えてくれました。3年生の成長をこれからも見守ってくれていることと思います。

## 運動会もパソコンも頑張っています！



いよいよ運動会が近づいてきました。お天気が心配ですが、全力を出し切り運動会を楽しめるよう、練習を頑張っています！また、パソコンを使ってプログラミングにチャレンジしました。1人1台あることでスムーズに進められていたようです。パソコンの使い方もとても上手になってきました！